

hari ini

Potensi Wisata Sangat Besar, Bumdes di Pangandaran Harus Kreatip dan Inovaatip

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.HARIINI.CO.ID

Oct 11, 2024 - 17:51



PANGANDARAN JAWA BARAT - Dalam rangka memperkuat Badan Usaha Milik Desa (BUMDes), Pemerintah Kabupaten Pangandaran melalui Dinas Sosial Pemberdayaan Masyarakat dan Desa mengadakan kegiatan Peningkatan Kapasitas BUMDES, Sosialisasi Perbankan dan Perpajakan, bertempat di Aula Desa Parigi. Kamis (10/10/2024)

Perhatian dalam bidang pariwisata dan ekonomi kreatif yang begitu besar, Pjs. Bupati Pangandaran Drs. Benny Bachtiar, M.Si., turut hadir pada kegiatan tersebut dan memberikan motivasi kepada para Direktur BUMDes.

"Bapak-bapak ini adalah sebagai penggerak ekonomi di desa. Karena majunya perekonomian di desa sangat tergantung pada BUMDes. Yang berhasil menjadi pengusaha adalah yang berani gagal, karena yang namanya usaha pasti menemukan kendala, tapi dari situ kita bisa belajar agar tidak gagal lagi, dan pada akhirnya menemukan pola bisnis yang benar "tuturnya".

Menurut Benny, mengenali potensi yang ada di lingkungan sekitar sangatlah penting karena banyak wisatawan yang justru mencari lingkungan yang indah dan asri.

"Kenali potensi yang ada di desa bapa ibu sekalian yang dapat menggerakkan ekonomi masyarakat. Sebagai contoh saya sudah melihat Balekambang tempatnya sangat indah, bagi saya itu bisa menjadi sumber pendapatan bagi desanya.

Begitu juga Kalijati pemandangannya perbukitannya bagus, itulah yang saat ini dicari oleh para wisatawan. Di pasir umbul, kita bisa kembangkan Gantole atau Paralayang, yang mana itu bisa dikelola oleh BUMDes dan bekerjasama dengan penggiat Gantole juga paralayang skala nasional "lanjutnya".

Melihat potensi pariwisata Kabupaten Pangandaran yang begitu besar, saya ingin masyarakat sekitar menjadi pelaku pariwisatanya, tidak hanya sebagai penonton pariwisata.

Saya berharap para ketua BUMDes dapat terus kreatif dan berinovasi, serta senantiasa melakukan 3K yaitu Komunikasi, Koordinasi, dan Kolaborasi "ujarnya".

Sementara itu, Kepala Dinas Sosial Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Drs. Trisno, berpesan kepada para ketua BUMDes untuk memulai usaha dari hal-hal yang kecil.

"Bumdes kita jangan berpikir bermilyar-milyar tapi apapun yang dimiliki Bumdes ya itulah, kita mulai dari hal-hal yang kecil, dan kita mulai dari diri sendiri "ucapnya".

Kegiatan ini menghadirkan dua narasumber yaitu dari Bank BJB Cabang Pangandaran serta dari Perwakilan Kantor Pajak Pratama (KPP) Ciamis.* (Anton AS)